

AFDD pedirá a Bachelet reunir antecedentes

Familiares de las víctimas solicitarán que la ministra de Defensa colabore en la obtención de información por parte de las FF.AA.

La Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos solicitará a la ministra de Defensa, Michelle Bachelet, que interceda ante las Fuerzas Armadas para que entreguen información respecto del paradero de víctimas del régimen militar.

La presidenta de la organización, Verónica Díaz, dijo que la secretaria de Estado tiene la responsabilidad de obtener dichos antecedentes, ya que es la superior directa de las instituciones castrenses. "El hecho de que ella sea hija de un ejecutado político... es lógico esperar que ella pueda contribuir a saber el destino de nuestros familiares. En ella está ahora esa responsabilidad porque son las Fuerzas Armadas las que violaron los derechos humanos y tienen el deber de poner los antecedentes ante los tribunales de justicia", declaró. La información fue consignada por tvn.cl. (publiMETRO)